



Quito, Lunes 9 de marzo de 2015

## **Boletín de Prensa Nro. 596**

### **Comité Interinstitucional para la Erradicación de la Pobreza designa nuevo Secretario Técnico**

Este lunes 9 de marzo se llevó a cabo la VIII reunión ordinaria del Comité Interinstitucional para la Erradicación de la Pobreza en el edificio de la Senplades, el mismo que contó con la participación de los siete ministerios miembros.

Cabe destacar que Ana María Larrea intervino en este encuentro por última vez en calidad de titular de la Secretaría Técnica para la Erradicación de la Pobreza (Setep), entidad creada el 15 de mayo de 2013.

Durante este período la entidad adscrita, encabezada por Larrea, ha alcanzado una serie de logros para la ciudadanía. Las estadísticas de pobreza y desigualdad en el país reflejan el cumplimiento de los objetivos llevados a cabo por la Setep, los cuales se resumen en coordinar, dar seguimiento y evaluar la implementación de la Estrategia Nacional para la Igualdad y la Erradicación de la Pobreza (Eniep). El accionar de esta secretaría constituye una de las herramientas claves para la gestión del Gobierno de la Revolución Ciudadana.

Larrea presentó la evaluación anual del cumplimiento de las metas de la Estrategia Nacional para la Igualdad y la Erradicación de la Pobreza. De las cinco metas generales de la Estrategia, todas han alcanzado resultados mayores a los previstos. La pobreza por ingresos se redujo en un 40% en el período 2006 – 2014. La reducción de la pobreza por ingresos durante el período 2006 – 2013 fue de 1,7 puntos porcentuales por año, mientras que en 2014 fue de 3,3 puntos porcentuales. Los mejores resultados alcanzados en 2014 dan cuenta de la efectividad del trabajo de articulación intersectorial.

La extrema pobreza se redujo en el período 2006 – 2014 a más de la mitad y se ubicó en 7,7% de la población en 2014. Los avances en disminución de la desigualdad han sido significativos, por lo que actualmente el Ecuador es el segundo país en América Latina que más ha reducido desigualdad, según datos de la Comisión Económica para América Latina (Cepal).

Tras presentar su informe, Ana María Larrea anunció su renuncia al cargo de Secretaria Técnica debido a que asumirá nuevos retos profesionales.

Andrés Mideros, fue designado por unanimidad Secretario Técnico en reemplazo a Larrea. Mideros ha trabajado en calidad de funcionario de las Naciones Unidas y de organizaciones no gubernamentales, y como servidor público en los cargos de Director Nacional Técnico y de Planificación de la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas. Fue asesor del Secretario Nacional de Planificación vinculado de manera directa a la



construcción de la Estrategia Nacional para la Igualdad y la Erradicación de la Pobreza (Eniep). Actualmente está culminando su doctorado en Economía de la política social.

Andrés Mideros sostuvo que “para profundizar en la erradicación de la pobreza y la construcción de la igualdad hay que fortalecer la corresponsabilidad de cada nivel de gobierno, de la ciudadanía y del sector privado. Es un proyecto de todos y todas. Además, se necesitan acciones integrales en todo el territorio nacional. La Revolución Ciudadana tiene metas ambiciosas, necesitamos eficacia, eficiencia y mucha participación ciudadana para lograrlas y mantenerlas”.

El Comité Interinstitucional para la Erradicación de la Pobreza está presidido por la Senplades y conformado por los Ministerios Coordinadores de Conocimiento y Talento Humano (MCCTH), Política Económica (MCPE), Desarrollo Social (MCDS) y Producción, Empleo y Competitividad (MCPEC), el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) y la Secretaría Nacional de Gestión de la Política (SNGP).

El trabajo conjunto y articulado de la Setep con las instituciones ha generado los mecanismos para hacer realidad el sueño de erradicar la pobreza extrema en el país.

Los logros obtenidos por la implementación de la Estrategia Nacional para la Igualdad y Erradicación de la Pobreza han sido reconocidos internacionalmente. Tanto es así, que la Setep apoyará a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) en el diseño del eje de disminución de pobreza y desigualdad en su Plan de Acción a 2020.

**Para mayor información:**

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

[www.planificacion.gob.ec](http://www.planificacion.gob.ec)